

Communiqué de presse – Les 2 Alpes – Juin 2023

## C'EST OFFICIEL, LES 2 ALPES ACCUEILLE POUR LA 2<sup>ème</sup> ANNÉE CONSÉCUTIVE LA COUPE DU MONDE DE SNOWBOARD CROSS FIS, LES 1<sup>ER</sup> ET 2 DÉCEMBRE 2023 !



©Les 2 Alpes\_Fis Snowboard Cross World Cup 2022\_Pyrène Duffau

La Fédération Française de ski vient d'annoncer officiellement que la 1<sup>ère</sup> Coupe du Monde de Snowboard Cross FIS se déroulera comme l'année passée aux 2 Alpes, les vendredi 1er décembre et samedi 2 décembre 2023 (journée de réserve le 3 décembre 2023).

Ainsi, pour la 2<sup>ème</sup> année consécutive, la destination des 2 Alpes sera le terrain de jeu officiel des Coupes du Monde de Snowboard Cross et lancera la saison 2023/2024.

C'est une belle preuve de confiance accordée à la station, après une édition 2022/2023 saluée pour son organisation tant par la FFS que la FIS (Fédération International de Ski).

Pour les tricolores, ce sera encore une belle occasion de performer en jouant à domicile et sur un Crosspark qu'ils connaissent parfaitement !

Preuve de la place prise par Les 2 Alpes sur la scène nationale et internationale, les meilleurs athlètes français et étrangers sont, ce printemps, sur le domaine d'altitude des 2 Alpes, pour s'entraîner sur le Crosspark permanent à 3400m !

Toutes les infos sur [www.les2alpes.com](http://www.les2alpes.com)